
Journée au Château de Vaux le Vicomte 

 

 

 

Le mardi 23 juin, nous sommes allés visiter le Château de Vaux le 

Vicomte avec les élèves de Cap1, Mme Maurel et Mme Rault.  

 

D’abord, nous sommes allés dans les anciennes écuries où il y a des 

carrosses et des calèches montrant l’évolution des transports. Ensuite, nous 

avons été voir le château qui a des chambres, des bureaux, des salons et une 

salle de bal. Nous avons vu des acteurs en costume d’époque qui jouaient 

Fouquet et Colbert. Grâce à un escalier de 80 marches, certains sont allés tout 

en haut du Dôme pour admirer les jardins à la française de Le Nôtre. Nous 

avons terminé la matinée par la visite des sous-sols où nous avons vu : la 

cellule du masque de fer, la cave, les cuisines et une maquette des jardins. 

 

Après le pique-nique, nous avons visité les jardins et sommes allés 

jusqu’au canal. 

 

Les élèves de la classe de CAP 2/3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dylan : C’était une belle journée, il a fait beau 

tout le long de la visite, belle visite. J’ai pu voir 

toutes les pièces du château et monté au 

dôme, pour voir le paysage de haut. Ensuite on 

a été dans le parc, le trajet pour aller aux 

jardins est un peu long.  

J’ai bien aimé la visite à Vaux-le-
Vicomte c’est très beau et je vous 
conseille d’aller le visiter.   P.Volant 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’ai trouvé la visite au château de Vaux le Vicomte 

très  bien et les jardins aussi, même si on n’a pas eu 

le temps de tous les visiter. J’ai bien aimé les 

tableaux qui étaient dans le château qui retraçaient 

la vie de Nicolas Fouquet. Il y avait un peu de 

monde. (Haekeul, CAP 2) 

J’ai bien aimé la sortie car ça explique le 

XVIIème siècle et Louis XIV. J’ai aimé la 

visite et la promenade au Château de 

Vaux le Vicomte. Aurélien 

J’ai bien aimé être au château de Vaux le Vicomte parce 

qu’on n’a vu que des choses intéressantes. On a appris 

beaucoup de choses, les jardins étaient beaux vus d’en 

haut, les expositions étaient belles. La journée était bien, 

quand on est monté dans le dôme, il y avait beaucoup de 

marches. (Mehdi) 

J’ai bien aimé cette journée. Ce 

château m’a bien plu. 

Chloé 

 

Tous ont été intéressés par cette visite avec « Les 
attelages » et « Le château »  le matin, et « Les 
jardins » l’après-midi. Certains ont pris des photos. 

Les élèves se sont bien entraidés et j’ai beaucoup 
apprécié cette solidarité entre eux : attention si 
quelqu’un a le vertige, est fatigué, a besoin qu’on 
l’attende… et tout ce qui rend la vie plus agréable 
entre nous tous.                                     Mme Rault 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Maurel : c’était une belle journée, qui a permis aux 

élèves de voir « en vrai » tout ce qui avait été vu en 

classe auparavant : le  jardin à la française avec Le 

Nôtre, l’architecture classique de Le Vau, et les oeuvres 

souvent mythologiques de Le Brun.  

Comme ils ont croisé des personnes costumées durant 

la visite, nous avons ensuite travaillé sur le costume au 

XVIIème siècle.  


